



AU CINÉMA DU COMPLEXE

Souvent, une image vaut mille mots !

"

Le cinéma est un art et un spectacle présenté sous forme de film qui permet de raconter des histoires, d'exprimer des idées et de susciter des émotions. Le contexte d'une salle de cinéma permet de rassembler tout un public à une même cause.

"

AVEZ-VOUS DÉJÀ SONGER À PRÉSENTER UN FILM ?

- et de présenter une conférence en lien avec un sujet précis ;
- et d'animer une discussion sur un enjeu de société ;
- et d'échanger sur un court-métrage, un documentaire ou un long métrage de fiction.

UTILISER LE CINÉMA EST UNE FAÇON ALTERNATIVE DE FAIRE PASSER DES MESSAGES.

LE SAVIEZ-VOUS ?

- Le cinéma peut être éducatif : la rencontre d'un artisan permet d'approfondir ses connaissances sur une ou plusieurs étapes de la production d'un film ;
- L'analyse d'un film permet au public de s'interroger sur le sens des images et de favoriser le développement de l'esprit d'analyse et du regard critique ;
- Le visionnement d'un film favorise l'élaboration d'idées pour donner des arguments lors d'un débat, d'un échange ou d'une discussion ;
- La grande variété de sujets permet au public d'élargir leurs horizons culturels et de faire de belles découvertes.

PRÉSENTEZ UN FILM EN COLLABORATION AVEC LE COMPLEXE CULTUREL FÉLIX-LECLERC, C'EST POSSIBLE !

COMBIEN ÇA VOUS COÛTE ?

- Entre 0 \$ et 250 \$ (discutons ensemble afin de voir les différentes possibilités qui s'offrent à nous)

Contactez Bruno Cantin au projet@culturelatuque.com ou composez le 819 523-9280, poste 228

*Certaines conditions peuvent s'appliquer